

VISITA DEL P LAURENCE FREEMAN OSB AL URUGUAY

Montevideo, Noviembre 18 y 19 de 2012

El P Laurence Freeman OSB en su gira latinoamericana que comenzó por Venezuela a principios del mes de noviembre llegó en su última estación a Montevideo Uruguay, donde cumplió la agenda que la Comunidad de Meditación Cristiana en Uruguay había planificado para el domingo 18 y lunes 19 de ese mes.

El domingo 19 la Comunidad, con más de 60 asistentes, tuvo un retiro de un día, con el título "LA MEDITACION: UNA EXPERIENCIA DE FE Y SANACION". El P Laurence realizó dos conferencias y sus correspondientes instancias de meditación, seguidos de momentos de preguntas de los asistentes que si bien mantuvieron el silencio requerido a lo largo de la jornada, también demostraron, en los momentos oportunos, gran interés y entusiasmo. Un número muy importante de ellos no se había iniciado en la meditación y asistió encontrando la elocuencia, claridad y profundidad que le conocemos al P Laurence.



Participantes del Retiro

El lunes de mañana un grupo de líderes de la Comunidad acompañó al P Laurence al Monasterio de Hermanas benedictinas ubicado en las afueras de la ciudad de Montevideo, donde hicimos la meditación y tuvimos una reunión de trabajo muy fructífera para el equipo local.

En ella se intercambiaron ideas y propuestas para la planificación de los próximos meses y año entrante, de sumo interés para la Comunidad uruguaya.



Reunión de trabajo con el equipo de M.C. de Uruguay

El lunes el P Laurence tuvo tiempo para una entrevista en un medio radial importante en Montevideo y a última hora, antes de partir del país, realizó una última conferencia y meditación con muy buena asistencia. Fue titulada “La Profundidad del Corazón, la oración tal como Jesús la enseñó”.

Estamos muy agradecidos por esta visita que nos alegra, nos enseña, nos impulsa hacia nuestros crecimientos en espiritualidad al tiempo que nos permite dar respuestas y apoyos a muchísimas personas que se han acercado y lo necesitan. ¡Gracias!